
 
                           定例役員会検討事項 

                                平成 24 年２月２日 

                                 香川自治会長 

 
１ 自治会館にＡＥＤを設置する件について 

ＡＥＤ(自動体外式除拍動器)を香川自治会館に設置したいと考えます。 
ＡＥＤは、心停止状態になった人に、電流を流してショックを与え、心臓 

機能の回復を図る設備で、自治会館のように人が集まる場所には必要だと 

考えます。 
器械の電源を入れれば音声が使い方を順に指示してくれるので、誰でもこ

の器械を使って救命することができます。 
  設置については総務部会に一任したいと考えます。 
 
２ 平成 25 年度の防犯灯の取替について 

平成 24 年の資源回収補助金は、報告しましたとおり、154 万円ほどで平

成 25 年は 160 万円を見込んでいます｡この補助金の活用につきましては、 

12 月の定例役員会で承認されましたとおり、地元に還元することとし、子 

ども会に配分する 44 万円を差し引いた 116 万円を防犯灯の LED 灯取替に 

充当したいと考えます。 
取替費用は｡現在１灯あたり 33､600 円なので、34 灯､を取り替えられる勘

定ですが、消費税が現在の 5％から 8％、10％に増税されることを考え、32
灯としたいと考えます。その、町内会別の取替計画案は次のとおりです。 

 
町内会 比例配分 均等配分 計 備考 

第１町内会 ４ ３ ７  
第２町内会 ６ ３ ９  
第３町内会 ５ ３ ８  
第４町内会 ５ ３ ８  

 ２０ １２ ３２  
                                以上 
 


